

DEL INE

Participan 10 millones de niños en consulta

REDACCIÓN
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO.- El Instituto Nacional Electoral (INE) presentó los resultados de la Décima Consulta Infantil y Juvenil (CIJ) 2024, en la que participaron 10 millones 703 mil 505 niñas, niños y adolescentes, quienes opinaron sobre la seguridad en los espacios comunitarios, el cuidado del medio ambiente y de los animales, así como la prevención de adicciones.

Durante el evento de presentación, la Consejera y presidenta de la Comisión de Capacitación Electoral y Educación Cívica, Norma De La Cruz, aseguró que la información que arrojó la Consulta servirá de insumo para diseñar mejores políticas públicas y que sólo trabajando en conjunto, de manera integral e interseccional, las instituciones pueden atender las demandas de este sector de la población.

En este sentido, llamó a que todas y todos los que se en-



· Opinaron sobre el medio ambiente y los animales

25

millones de niñas, niños y adolescentes de entre 5 y 17 años hay en México

cuentran en espacios de toma de decisión y de diseño de políticas públicas actúen “con mucha responsabilidad y empatía y, sobre todo, pensando en el bienestar de nuestras niñas, niños y adolescentes”.

“No pueden ser acciones aisladas del Instituto Nacional Electoral”, enfatizó Norma De La Cruz.